

EDITORIAL



La diversidad de los artículos que se presentan son una pequeña muestra de las imaginaciones colectivas que siguen presentes a finales de milenio.

La revista TRAMAS está abierta a los múltiples discursos sobre la subjetividad que, en el terreno de las ciencias sociales, actualmente se presentan.

Los artículos que integran este número son -a nuestro parecer- importantes reflexiones sobre los saberes e imaginarios colectivos del hombre.

La presentación de un tema tan vasto se inicia con un aspecto humano que ha prevalecido siempre desde los anales de la historia: el pensamiento mágico.

Desde otra perspectiva, es importante recuperar la pervivencia de este tipo de pensamiento en el ser humano, en los grupos que conforma o en las instituciones que crea.

Lo anterior ha sido motivo de reflexión de distintos campos de las ciencias sociales, entre ellos, el de la psicología, la que a su vez ha tenido que desbordar sus fronteras para darle

cabida y enriquecerse de otros discursos de construcciones culturales específicas.

Sin más, damos paso a la presentación de este volumen.

Las responsables de este número:

Alicia Izquierdo e Isabel Jaidar.